



DEPORTES La Eurocopa se aplaza a 2021, los Juegos siguen en pie **P33 A 35**



RUSIA 400 intelectuales, contra la perpetuación de Putin **P4**

ESPAÑA, EN ALARMA POR LA PANDEMIA

Sánchez lanza 200.000 millones contra la crisis del coronavirus

“No vamos a dejar a nadie atrás”, dice el presidente del Gobierno

El programa incluye avales masivos y más fondos para la sanidad

El líder socialista pide a la oposición apoyo a unas cuentas de reconstrucción

El rey Felipe VI dirigirá esta noche un mensaje por televisión a los españoles

A. MAQUEDA / M. V. GÓMEZ
C. E. CUÉ, Madrid

El Gobierno sacó ayer toda su artillería contra la crisis del coronavirus. Pedro Sánchez anunció la movilización de 200.000 millones de euros para evitar que la economía se detenga. El plan incluye 100.000 millones en avales públicos o préstamos para empresas, 17.000 millones para reforzar la sanidad y proteger a los más vulnerables, así como 80.000 millones en coberturas de riesgo, moratorias de hipotecas y facturas que pondrá el sector privado. “No vamos a dejar a nadie atrás”, declaró el jefe del Ejecutivo tras el Consejo de Ministros. El plan echa el resto en la convicción de que este golpe será temporal y hay que evitar que cause daños permanentes. El programa de avales masivos es similar a los que han aprobado Alemania o Francia. Los aspectos sociales pretenden amortiguar el impacto del parón de la actividad y de las suspensiones de empleo.

PÁGINAS 12 Y DE 36 A 43
EDITORIAL EN LA PÁGINA 8



Pedro Sánchez preside el Consejo de Ministros de ayer, con otros seis miembros presentes y el resto por videoconferencia. / J. M. CUADRADO (POOL)

ARTÍCULOS DE José Juan Ruiz, Ángel Talavera, Joaquín Estefanía, Maruja Torres, Marcos Giralt Torrente, Claudi Pérez y Javier Sampedro.

Mueren por el virus 19 ancianos ingresados en una residencia de Madrid

F. PEINADO / J. D. QUESADA, Madrid
Una tragedia ha aflorado en Madrid. Al menos 19 personas ingresadas en la residencia de ancianos Monte Hermoso han muerto por el coronavirus. Hasta ayer los mayores no empezaron a ser trasladados a hospitales, por lo que fallecieron en el centro. Fuentes sanitarias advierten que es posible que haya más víctimas.

MADRID

FAMILIAS

Moratoria en el pago de las hipotecas para quienes pierdan ingresos

EMPRESAS

Agilidad para los ajustes temporales de empleo y reducción de jornada

MERCADOS

Prohibida la compra de compañías españolas por inversores no europeos

La sanidad, incapaz de hacer los test necesarios

Las pruebas masivas permitieron frenar la pandemia en Alemania y Corea del Sur

O. GÜELL / E. G. SEVILLANO
Barcelona / Madrid

La sanidad española no tiene capacidad para hacer todas las pruebas del coronavirus necesarias, lo que el coordinador de emergencias, Fernando Simón, achacó a “una cuestión de logística” que prevé se resuelva en “dos o tres días”. El problema preocupa mucho a los exper-

tos. Realizar el máximo número de pruebas ha sido crucial para frenar al virus en países como Alemania o Corea del Sur. Hospitales y sociedades científicas llevaban tiempo alertando de la necesidad de hacer más pruebas. “No se ha preparado el sistema para la gravedad de lo que se avecinaba”, lamenta un especialista.

PÁGINAS 20 A 29

fotocasa
Todos tenemos un sitio

Consíguelo en el App Store
DISPONIBLE EN Google Play